



CONFIDENCIAL

Repartiendo promesas

Con la novedad de que el controvertido **Alejandro Moreno Cárdenas**, antes de que tenga que dejar el cargo como dirigente del PRI, ya anda no sólo “prometiando”, sino hasta “repar-tiendo” “todas las diputaciones federales y senadurías” de cara a 2024. Entre los priistas críticos del campechano, a quien se le acusa de replicar las mismas políticas autoritarias de exclusión que él critica del gobierno federal, existe preocupación ante el riesgo de que su “desprestigio” no sólo contamine a la coalición Va por México, sino además ponga en riesgo una candidatura común rumbo al relevo en la Presidencia.

Homenaje póstumo

Se cumplió el primer aniversario del fallecimiento del priista **René Juárez Cisneros**, víctima de Covid-19. Por ese motivo, ayer se realizó un homenaje, el cual, paradójicamente, no fue organizado por la Cámara de Diputados, donde *el Negro* –como le decían con afecto– era coordinador, sino por los senadores del *tricolor*, que lidera Miguel Ángel Osorio Chong. En la Casona de Xicoténcatl el guerrerense fue recordado por su hijo, por el propio Osorio, así como por el coordinador morenista, Ricardo Monreal y la priista Dulce María Sauri. Estuvieron también la presidenta de la Mesa Directiva, Olga Sánchez Cordero, y el coordinador del PRD, Miguel Ángel Mancera. Así la división en el PRI.

Lectura distinta

“La empresa Huawei hoy vale más que Petróleos Mexicanos, que es la empresa más grande de México”, según el canciller, **Marcelo Ebrard**. O dicho de otra manera, se tiene que dejar de invertir en el petróleo para empezar a poner el dinero en eso que tanto trabajo le cuesta a la 4T, la innovación. No han de haber caído nada bien estas declaraciones entre los duros del movimiento, en especial del inquilino de Palacio, que tanto insiste en apostarle a la paraestatal.

La Reina del Pacífico y su coincidencia con la 4T

Sandra Ávila Beltrán, *la Reina del Pacífico*, saltó a la fama tras su detención en 2007. La mujer fue ligada al narco colombiano Juan Diego Espinosa, *el Tigre*, y acusada de lavar dinero del crimen organizado, y aunque estuvo presa, quedó libre en 2015. Desde entonces mantuvo muy bajo perfil hasta hace unas semanas que abrió una cuenta en TikTok, donde ya tiene 135 mil seguidores. Hace unos días dio una entrevista a un *youtuber* para intentar lavar su nombre y acusar... al expresidente Felipe Calderón de ligas con el narcotráfico. El mismo discurso que mantienen los promotores de la 4T, quienes hoy deben estar contentos con sus dichos. Hay quienes no ven descabellado que la FGR la llame a testificar contra el exmandatario... ¿Será?

Saludos ‘casuales’

¡Vaya anfitrión! **Claudia Sheinbaum** presumió a visitantes de otros estados en la ciudad, en plena temporada vacacional. Así, casual, la *corcholata* presidencial se acercó a saludar, con todo y fotógrafo y *community manager* siguiéndola, a unos señores que dijeron ser de Tlalnepantla y le dijeron que será la próxima presidenta. Pero dicho saludo se dio por medio de las vallas con las que a la jefa de Gobierno le encanta cercar el Zócalo, ese que en Palacio Nacional dicen es del pueblo.

Fuertes declaraciones

Vaya que causó revuelo la filtración del libro de **Jared Kushner**, yerno de Donald Trump, próximo a salir a la venta. En el volumen, el autor revela cómo supuestamente México se dobló ante las exigencias del entonces inquilino de la Casa Blanca de frenar la migración. Y eso que, según López Obrador, el republicano siempre trató “con respeto” al gobierno de la 4T... Ayer martes, en la mañanera, el Presidente no dijo ni pío al respecto, pero el tema quizá podría echar más leña al fuego en la relación con Washington, tan zarandeada por el tema del T-MEC.